

# Universidad de Concepción

## La FEC acordó seguir en paro

•Dirigentes estudiantiles indicaron que hoy pedirán "precisiones" a las autoridades universitarias.

•Posteriormente se hará consulta a todos los estudiantes.

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro Brain, afectado por una medida de expulsión del plantel, informó anoche que esa entidad decidió continuar el paro que mantienen desde el 20 de abril, "hasta obtener algunas precisiones a la respuesta" que les entregara ayer el Directorio por intermedio del rector Carlos von Plessing. El anuncio lo hizo el dirigente, casi al término de una larga reunión ampliada de dirigentes que, con carácter de asamblea, se realizó en el Foro, entre las 16.30 horas y las 20.45 horas. Posteriormente, los dirigentes de la organización estudiantil constituidos en consejo ampliado analizaron la evaluación hecha por la asamblea, prolongándose este trabajo hasta pasada la medianoche. Navarro dijo que las premisas fundamentales de sus peticiones no se habían cumplido, y que lo que resta "es de fácil solución y está en manos de la autoridad entregarlo". Se refirió a que no fue aceptado el número de becas de alimentación que ellos pedían; que no se ha cumplido todavía con el aumento de los cupos hasta su máxima capacidad de los hogares femeninos; que si bien se dio un nuevo plazo para apelar al Crédito Universitario no se ha precisado de cuántos millones dispone la Universidad para ello y no se ha dicho en forma tajante que la apelación del presidente de la Fec a la medida que lo margina de la Universidad haya sido acogida y, mientras ella se tramita, él sea reintegrado como alumno regular.

Navarro agregó que sin tener la totalidad de esas respuestas no podrán lla-

mar a consulta a las bases sobre el retorno a clases. Expresó que hoy concurrirán a la Casa Central para solicitar esas precisiones y llamar a la brevedad a consulta. En la prolongada reunión del Foro se plantearon diversas posiciones de sectores estudiantiles respecto del paro. Un numeroso grupo de estudiantes gremialistas se manifestó, pese a las protestas de sectores de izquierda, por volver hoy mismo a clases, retirándose posteriormente a evaluar la situación. Quedó en claro que diversos centros de alumnos (Odontología, Economía, Sistemas, Química y Farmacia) acordaron regresar hoy a las actividades. El dirigente de Fec, Gonzalo Plaza (DC), planteó con vehemencia la vía de la consulta, para que las bases decidieran el reintegro o no a clases. También sus palabras recibieron protestas de grupos de izquierda.

En la mañana, al término de la reunión con el rector, los dirigentes señalaron que, en general, las respuestas eran satisfactorias, enfatizando más tarde la necesidad de tener "algunas precisiones". Estas las fue a buscar ayer mismo el vicepresidente Carlos Almanza, quien las dio a conocer a la asamblea, quedando nuevamente la sensación que se requerían, a instancias de grupos de izquierda, "mayores precisiones".

Por su parte, es probable que hoy la Corte de Apelaciones en pleno conozca el escrito presentado por la autoridad universitaria solicitando un ministro en visita para que investigue el conflicto que sucede en esta casa de estudio. (Otras informaciones de la Universidad en página 11).